

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisa pengaruh rasio likuiditas, rasio aktivitas dan rasio leverage terhadap pertumbuhan laba perusahaan sub sektor kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021. Berdasarkan hasil analisis data yang telah diuji menggunakan analisis regresi berganda, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio Likuiditas (*Current Ratio*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan laba sub sektor kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021. Hal ini dibuktikan dari meningkatnya *Current Ratio* diikuti dengan meningkatnya pertumbuhan laba yang menandakan bahwa kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya memberikan jaminan ketersediaan modal kerja guna mendukung aktivitas operasional perusahaan, sehingga perolehan laba yang ingin dicapai sesuai dengan yang diharapkan.
2. Rasio Aktivitas (*Total Asset Turnover*) tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba sub sektor kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021. Hal ini dibuktikan dari meningkatnya pertumbuhan laba yang tidak diikuti dengan meningkatnya *Total Asset Turnover* maka menandakan bahwa efektivitas pengelolaan sumber daya yang dimiliki perusahaan dari total aktiva kurang baik, sehingga ketersediaan asset yang dimiliki tidak dapat meningkatkan aktivitas operasional perusahaan

terutama dalam hal kemampuan untuk meningkatkan pertumbuhan laba perusahaan.

3. Rasio Leverage (*Debt to Equity Ratio*) tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba sub sektor kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2021. Hal ini dibuktikan dari meningkatnya pertumbuhan laba yang tidak diikuti dengan meningkatnya *Debt to Equity Ratio* maka menandakan bahwa struktur modal perusahaan lebih didominasi utang dibandingkan modal atau adanya ketergantungan yang tinggi terhadap pihak luar, peningkatan utang perusahaan yang digunakan untuk modal kerja atau aktivitas operasional perusahaan tidak mampu menghasilkan keuntungan yang optimal, sehingga perubahan *Debt to Equity Ratio* memiliki pengaruh yang tidak signifikan untuk dapat meningkatkan pertumbuhan laba perusahaan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang diperoleh, maka penulis mengemukakan saran yang dapat diberikan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi pertumbuhan laba perusahaan sebagai berikut:

### **1. Bagi Perusahaan**

Perusahaan sub sektor kimia agar lebih berhati-hati dalam mengambil keputusan yang terkait terutama mengenai pertumbuhan laba. Bagi pihak perusahaan dimana perusahaan perlu memperhatikan variabel-variabel yang mempengaruhi pertumbuhan laba, khususnya untuk variabel likuiditas (*Current Ratio*) karena variabel ini terbukti memiliki pengaruh

positif signifikan terhadap pertumbuhan laba, sehingga perusahaan harus membayar kewajiban jangka pendeknya dengan menggunakan aktiva lancar yang dimiliki agar perusahaan dapat menentukan serta meningkatkan pertumbuhan laba.

## **2. Bagi Investor**

Sebaiknya untuk melakukan analisis terhadap rasio keuangan saat mengevaluasi kinerja perusahaan, terutama yang berkaitan dengan pertumbuhan laba. Laba yang diperoleh perusahaan akan menentukan besarnya pengembalian atas investasi yang telah atau mau di tanamkan. Penulis merekomendasikan perusahaan dengan *Current Ratio* yang tinggi seperti DPNS, UNIC, EKAD dan INCI.

## **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu diharapkan dari hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan perbandingan dan referensi untuk penelitian selanjutnya sehingga dapat melanjutkan penelitian yang berkaitan dengan pertumbuhan laba dengan menggunakan alat ukur yang diteliti seperti Likuiditas (CR), Aktivitas (TATO), Leverage (DER) terhadap pertumbuhan laba sehingga dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan agar dapat menemukan faktor yang tepat atau variabel lain.